

Quiz für KW 21

Wussten Sie, dass ... der Schweizer Emil Ransauer mit 95 der – bisher – älteste ESC-Teilnehmer war? Im Jahr 2013 trat er als Kontrabassist mit der Heilsarmee-Band „Takasa“ in Malmö an. In unseren Fragen geht es um einige deutsche und deutschsprachige Teilnehmer an diesem europäischen Musikwettbewerb.

1964, 1965 und 2019: Deutschland erhält ___ (___) ___ Punkte und landet auf dem letzten Platz.

1982: Nicole wünscht sich „Ein bisschen ___ ___ ___ (___) ___“ und erringt Platz 1.

1972: Mary ___ (___) ___ erreicht Platz 3 mit „Nur die Liebe lässt uns leben.“

1970: Platz 3 für ___ ___ ___ (___) ___ Ebsteins Feststellung „Wunder gibt immer wieder.“

1998: Spaßvogel ___ (___) ___ ___ ___ Horn „hat uns lieb“ und landet auf Platz 7.

2010: Zweiter deutscher Sieg: Lena ___ ___ ___ (___) (___)-Landrut mit „Satellite“.

1974 bis 2017: 25-mal war er als erfolgreicher Komponist und Produzent dabei: Ralph ___ ___ ___ (___) (___) ___.

1979: Platz 4 für Dschinghis Khan mit „___ ___ ___ ___ ___ (___) ___ ___ ___ (___) Khan“

Lösungswort: _____